

日 大 口 腔 科 学

第 49 卷 第 4 号 令和 5 年 12 月

目 次

原 著

- 「口腔顎顔面外科学演習」に関するアンケート調査
ー 2018 年度から 2022 年度の 4 年間の比較から改善点を探る ー 153
山口 桜子, 濱野 美緒, 西村 均, 山本 泰, 飯塚 普子, 大峰 浩隆
- 臨床実習前共用試験の公的化を見据えた「口腔顎顔面外科学」実技演習の在り方 164
山口 桜子, 濱野 美緒, 飯塚 普子, 西村 均, 岩井 聡, 河島 睦,
北村 英二, 菅谷 和之, 村井 正彦, 渡邊 駿, 大峰 浩隆
- 当院における過去 20 年間の口腔扁平上皮癌の統計学的検討 171
飯塚 普子, 田口 千恵子, 伏見 習, 岩井 恵理華, 野田 一, 赤木 南美,
土本 隆太郎, 林 國雄, 濱野 美緒, 山口 桜子, 山本 泰, 田中 茂男,
末光 正昌, 久山 佳代, 大峰 浩隆

臨床報告

- 血管内大細胞型 B 細胞リンパ腫に起因したオトガイ神経麻痺の 1 例 176
秋葉 雄登, 浅野 一磨, 須藤 亜紀子, 秋葉 正一
- 成長ホルモン分泌不全性低身長症患者に生じた多数歯う蝕の 1 例 182
浅野 一磨, 秋葉 雄登, 中田 康一, 秋葉 正一
- 下顎大臼歯遠心移動装置を用いて治療を行った前歯部反対咬合の下顎前突症例 189
栃木 歌子, 今村 隆一, 練合 実里, 根岸 慎一

Nihon University Journal of Oral Science

December 2024 Vol.49 No. 4

CONTENTS

Original

- Questionnaire Survey on Practical Training of Oral Maxillofacial Surgery
– Search for Improvements through Comparison over the Four Years from FY2018 to FY2021 – 153
Sakurako Yamaguchi, Mio Hamano, Hitoshi Nishimura, Hiroshi Yamamoto,
Yukiko Iizuka, Hirotaka Omine
- Practical Training of Oral Maxillofacial Surgery in Anticipation of the Pablization of
Pre-clinical Clerkship Objective Structured Clinical Examination 164
Sakurako Yamaguchi, Mio Hamano, Yukiko Iizuka, Hitoshi Nishimura,
Satoshi Iwai, Mutsumi Kawashima, Eiji Kitamura, Kazuyuki Sugaya,
Masahiko Murai, Suguru Watanabe, Hirotaka Omine
- Statistical Study of Oral Squamous Cell Carcinoma during the Past 20 Years in Our Hospital 171
Yukiko Iizuka, Chieko Taguchi, Shu Fushimi, Erika Iwai, Hajime Noda,
Minami Akagi, Ryutaro Tsuchimoto, Kunio Hayashi, Mio Hamano,
Sakurako Yamaguchi, Hiroshi Yamamoto, Shigeo Tanaka, Masaaki Suemitsu,
Kayo Kuyama, Hirotaka Omine

Research Paper

- A Case of Numb Chin Syndrome Caused by Intravascular Large B-cell Lymphoma 176
Yuto Akiba, Kazuma Asano, Akiko Sudo, Masakazu Akiba
- A Case of Multiple Dental Caries in Patients with Dwarfism Due to Growth Hormone Deficiency 182
Kazuma Asano, Yuto Akiba, Koichi Nakada, Masakazu Akiba
- A Case Report of Mandibular Protrusion with Anterior Cross Bite Treated by Lower Molar Distalization 189
Utako Tochigi, Ryuichi Imamura, Misato Neriai, Shinichi Negishi